
 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

  

今日、私たちが共に過ごす時間は、私たちが次の世代

へ引き継ぐ為の重要なものであることを忘れず、今回の

地区大会が円満かつ成功することを願っております。と

素晴らしいお言葉を頂きました。 

 

【幹事報告】 両川 博之 幹事 

１．白鳥敬日瑚ガバナーエレクト壮行会のご案内 

  日時：12 月 16 日（土） 17：30～20：00 

場所：ヴィーナスコート佐久平 

２．例会場所変更 

箕輪ロータリークラブより 12 月 1 日から新例会場 

   〒399-4511 上伊那郡南箕輪村久保 81-1 

       問屋街本社ビル 3 階  TEL：0265-98-7857 

３．例会変更 

佐久ｺｽﾓｽＲＣ １２月１８日（月） 定刻受付なし 

 １月１日（月） 定刻受付なし 

 １月８日（月） 定刻受付なし 

 １月１５日（月） 定刻受付なし 

千曲川 RC １２月１３日（水） 定刻受付なし 

 １２月２７日（水） 定刻受付なし 

 １月３日（水） 定刻受付なし 

 １月１０日（水） 定刻受付なし 

 １月２４日（水） 定刻受付なし 

４．小諸八重紅枝垂保存会より 20 年の歩み 

【本日の配布物】    

 週報１５８８号 

 

 ◆出席報告  倉本 泰志 委員     

会員数 １９名  出席義務者 １８名 免除者 １名     

本 日          出 席     １７名 

             事前 MU    １名 ９４．４４％ 

前々回（11/9）     ＭＵ      ３名 ８８．８９％ 

 

◆ラッキー賞     

 No.13     黒澤 明男会員 

 

◆点鐘 鴨下 直哉 会長 

◆SAA 前田 博志 委員 

◆ソング それでこそロータリー 

 

【会長挨拶】 鴨下 直哉 会長 

令和５年 11 月 11 日 12 日国際ロータリー2600 地区松本

地区大会が行われました。 

令和５年 11 月 11 日ホテルブエナビスタで行われ林 華

明（リィン・フゥアミン） 様よりご挨拶がありました。 

国際ロータリー会長代理 メッセージ 2023-24 年度国際

ロータリー会長代理 令夫人 林 華明（リィン・フゥアミン）  

ロータリー・インターナショナル会長であられますゴード

ン・マッキナリーさん・奥様のヘザーさんご夫妻の代理と

して、私の妻チンフェイと共に参席させていただき大変光

栄に存じます。松本市は、美しい自然と輝かしい歴史、ま

た国宝の松本城を有する観光の名所でございます。４０

年ぶりの再訪となり、旧友との再会も楽しみにしておりま

す。今回の地区大会テーマは、「ポリオでひとつ、世界も

地区も」、“エンド・ ポリオ”にあと一歩のところまで来られ

た活動を高く評価申し上げます。台湾におきましても、

我々ロータリアンは“エンド・ポリオ”の為の募金や宣伝活

動を音楽会、チャリティーバザー、あるいは、サイクリング

による台湾一周などを通じて行っております。私も“エン

ド・ポリオ”を宣伝する為の台湾一周 1,100ｋｍのサイクリ

ングに参加して、つい先日終えたところでございます。大

会のプログラムに米山奨学生のホームカミング活動も計

画されていて、私も元米山奨学生の一人として非常に温

かく感じております。皆様から米山奨学金へのご支援を

賜り、世界中の若者たちに夢を与えて下さっていることに

深く感謝いたします。この大会は私たちロータリアンが地

域社会との繋がりを深め、共に活 動する為の貴重な機

会です。また、私たちが相互理解を深め、新たな友 情を

築くことが出来る場所でもあります。 最後に、改めて、皆

様のご支援ご協力に感謝申し上げます。 

 

◆会 長 / 鴨下 直哉   ◆副  会  長 / 青松 英和 

◆幹 事 / 両川 博之   ◆ｸﾗﾌﾞ広報・情報委員長 / 小山 等 

◆例会日/週木曜日 12：30～13：30  ◆例会場/小諸市鶴巻 音羽 

◆事務局/〒384-0025  長野県小諸市相生町 1-2-12 エイワンビル 3 階 

NO．１５８９  令和５年１１月３０日 
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国際ロータリーのテーマ 

 



◆ニコボックス  倉本 浩行 委員長     

 

鴨下直哉君 

11 月 11，12 日地区大会とても勉強

になりました。ありがとうございまし

た。 

加藤輝男君 

皆様ご苦労様です。最近急に寒くな

り体に気をつけて頂きたいと思って

おります。つい最近も我社の社員の

お父様２名がヒートショックでしょう

かお風呂で亡くなりました。会員の

皆様も気を付けて下さい。又、先日

講演されましたリリーさんが佐久長

聖高校に在学していると言う事でう

ちの孫も同じ高校なので聞いたとこ

ろ、学校では非常に人気者で明る

い人柄だそうです。又ロータリークラ

ブでも違う国の方を招待したらおも

しろいのかなと思いました。 

川野義春君 

米山記念奨学会について橋詰会員

様から色々教えて頂きました。今回

は前田会員様の米山記念奨学会の

お話も楽しみに聞かせて頂きたいと

思います。 

前田博志君 今日はよろしくお願いします。 

 

 

【本日のプログラム】 米山記念奨学会について ロータリー財団・米山記念奨学委員会 前田博之委員長   

 

                          

【今更聞けない 米山記念奨学会の基礎の基礎】 

１， 今日という日を迎えるまで 

・橋詰さんからお話を頂いて、企画しました。 

 折しも、その日は、３６年目に阪神が優勝した日でした。六甲おろしを望月完くん小山等くんと歌いたいと 

心から思いました。 

・３５年前 創立した小諸浅間 RC の歴史を辿ります。 

・第 1 世代 チャーターメンバー 小池先生・掛川興太郎さん 

・第 2 世代 橋詰さんから始まる私たち 

次週のプログラム：  

２月９日 休会（法定休日週）  

次々週のプログラム：  

２ 月 １ ６ 日  「 自 己 小 伝 Ⅱ」  

前 田 博 志 会 員  

倉本浩行君 

ビニールハウスの修理をしていたらビニー

ルを破ってしまいました。少し痩せる努力

をしようと思います。 

倉本泰志君 

まだまだ知らない事も多く、ロータリーの活

動を勉強していきたいと思います。米山記

念奨学会について本日は学ばせていただ

きます。 

黒澤明男君 

ラッキー賞ありがとうございました。引き手

を指名していただきました前田会員。引い

ていただいた矢島会員に感謝申し上げま

す。 

望月 完君 

先週阪神タイガースの優勝パレードを見に

行ったんですが人が多すぎて断念し、たこ

焼きを食べて帰って来ました。とても高い

たこ焼きになってしまいました。 

両川博之君 
11/26 職業奉仕セミナーのリモートに参加

しました。 

矢島栄一君 前田先生今日の卓話楽しみです。 

依田常広君 

明日から 12 月です。年末であわただしくな

り雪も降る時期になりますので、自動車の

運転にも注意したいと思います。 

 



・第 3 世代（孫）の台頭 

 朝倉・加藤・川野・倉本兄弟・田中・望月・依田 そして会長・幹事の１０名になります。私たち全メンバー19 名の 

半数です。 

 昔は厳しかったなぁと思います（小林・小林・神津・島田元会員） 

・新人研修会が必須でした。今はコロナの影響で出来ませんが、しっかりと学ばなければならないことは言を 

待ちません。 

２， 米山記念奨学会とは 

・ロータリー情報委員会発行の「これだけは知っておきたいロータリーの基礎」からレジメを抜粋し、勉強会を 

しました。 

３， 私達クラブ、そして東信第１の奨学生 

   私たちクラブは過去に４名米山奨学生を輩出しています。 

   リリィ・エリン（小山・神津・渡辺）は青少年交換学生です。 

   先日長野東 RC からマックス君の卓話を聞きました。 

   今年度の米山奨学生は 2600 地区で１８名を擁しています。 

４， 米山記念奨学金 私達クラブの実情 

・年度の初めに黒澤委員長から数値目標を頂きました。 

 前年度の財団 150,300 円 

 前年度の米山 32 万円でした。 

・今年度は半年を折り返す現在、 

 財団 8 万円 

米山 9 万円でしかありません。各会員の一層のご協力をお願いいたします。 

私たちクラブには、15 回功労者から始まって、セロ円の新入会員の６名を含め各会員にとてもバラツキがあります。 

是非一層のご理解を頂き、ご寄付をお願いいたします。 

    年初目標は、各自、米山年 2 万円、財団年 100 ドルです。 

    全国一位の大阪淀川 RC の例をご披露しました。 

５， 明日へ向かって、そして大切な人 

・前委員長黒澤さん、余人をもって代えがたし矢島さんから貴重なお話を事前に頂きました。 

 事務局の掛川さんのすごさを実感しました。貴重な宝物の期限があと２０日程に迫りました。 

各委員長はしっかりと掛川さんから学んで頂きたいと思います。 

ご清聴ありがとうございました。 

 

 

 

 

 

 

 

 
次週のプログラム  ：１２月７日 「 クラブ協 議 会  年 次 総 会 」    

次々週のプログラム： １２月 １ ４ 日  「 クリスマス家 族 夜 間 例 会 」  

              


